Rats- und Kreistagsbegehren

Am 22. November findet in Memmingen und dem Landkreis Unterallgäu ein Bürgerentscheid statt. Es wird darüber abgestimmt, ob sich die Stadt Memmingen und der Landkreis Unterallgäu an einer Grundbesitzgesellschaft auf dem Flughafengelände beteiligen sollen. Mit einem JA zum Rats- bzw. Kreistagsbegehren stimmen Sie für eine starke Region und den Allgäu Airport! Gehen Sie zur Abstimmung oder nutzen Sie die Briefwahl.

Siehe weitere wichtigen Infos unter: http://www.flughafeninitiative.de/

<u>Bemerkung:</u> Initiatoren gegen den Allgäu Airport sind die ewig weltfremden Gestrigen, die gegen Alles sind. Sie waren schon gegen die Luftwaffe. Dann waren sie gegen die weitere fliegerische Nutzung des 1937 erbauten Fliegerhorstes. Wollten stattdessen Blumen anpflanzen, einen Kinderspielplatz, ein Naherholungsgebiet, eine Solaranlage und all möglichen Firlefanz gründen und erbauen. Sie wollten keine Arbeitsplätze und keine Industrialisierung des Geländes. Sie wollten nur verhindern.

Und jetzt sind sie gegen den Allgäu Airport!

Ihr Motto lautet: Wir können es zwar nicht verhindern aber wir können es verzögern

Selbst die umliegenden Gemeinden, mit denen sie vor kurzem noch gegen den Allgäu Airport in München geklagt und mit Glanz und Glorie verloren haben bauen nun ein Gewerbegebiet rund um den Airport. Sie, zumindest die Mehrheit in diesen Gemeinden, scheinen es langsam begriffen zu haben und haben sich von diesen Verhinderern um Buchberger, Schimmer und Ca. losgesagt.

Gehen Sie deshalb zur Wahl, geben Sie diesen Meckern keine Chance!

Nutzen Sie die Briefwahl. Wählen Sie so!

